



STOJAK NA MAGNEZJĘ • CHALK STAND •
STOJAN NA MAGNÉZIUM • MAGNESIA-STÄNDER

STR24



- PL** INSTRUKCJA MONTAŻU
- EN** INSTALLATION METHOD
- CZ** POSPTUP MONTÁŽE
- DE** MONTAGEANLEITUNG

Krok 1: Umieścić podstawę stojaka stabilnie na podłożu.



Krok 2: Włożyć grubszą część pręta do otworu w podstawie stojaka, z cieńszą częścią skierowaną w górę; usunąć czarną osłonę.



Krok 3: Nałożyć podstawę pojemnika na magnesję na cieńszą część pręta. Nacisnąć uchwyt i dopasować wysokość.



Krok 4: Zainstalować pojemnik na magnesję za pomocą 4 śrub załączonych do zestawu.



Uwaga: Wysokość stojaka można regulować przed instalacją pojemnika na magnesję. W celu obniżenia wysokości stojaka należy zdemontować pojemnik na magnesję. Montaż śrub wymaga użycia śrubokrętu.

Step 1: Place the bottom flat on the ground.



Step 2: Put the thicker end of the rod into the bottom hole, the thinner end up, remove the black cover.



Step 3: Install the chassis directly onto the bar, press the handle to adjust the joint height.



Step 4: Install the magnesium compact onto the chassis and secure it with 4 screws.



Note: Please adjust your own height before installing the magnesium compact. If you want to reduce the height after installing the compact, you need to remove the box body first and then adjust the height. The screw can not be twisted slightly by hand.

Krok 1: Základnu položte na podlahu.



Krok 2: Do základny vložte píst širším koncem.



Krok 3: Šasí s pákou nasadíte zhora na užší konec pístu.



Krok 4: Nádobu na magnézium připevníte k šasí pomocí 4 šroubů.



Poznámka: Před instalací nádoby nastavte vhodnou výšku pístu. Výšku lze po instalaci nádoby pouze zvedat, pokud budete chtít výšku snížit, tak je potřeba nádobu spolu s šasí a píst stlačit dolů. Šrouby pro připevnění nádoby dotáhněte, aby nešly povolít rukou.

Schritt 1: Legen Sie flach den Fuß des Ständers auf den Boden.



Schritt 2: Führen Sie den dickeren Teil des Rahmens ins Loch des Fußes und dann den schmaleren Teil in Richtung oben ein. Entfernen Sie die schwarze Abdeckung.



Schritt 3: Bringen Sie die runde Abdeckung am Ende des schmaleren Teils an. Drücken Sie den Griff zur Höheneinstellung, um die Höhe einzustellen.



Schritt 4: Montieren Sie den Behälter am Ständer mittels 4 im Lieferumfang enthaltenen Schrauben.



Vorsicht: Stellen Sie bitte die Höhe des Ständers vor der Montage ein. Wenn Sie die Höhe verringern möchten, bitte ziehen Sie den Behälter aus. Stellen Sie dann die Höhe durch das Ziehen des Griffes nach oben und stecken den Rahmen nach unten ein. Die Montage der Schrauben erfordert die Benutzung des Schraubendrehers.



Importer: ABISAL Sp z.o.o., ul. Świętej Elżbiety 6, 41-905 Bytom
Service: Pyskowicka 14, 41-807 Zabrze

abisal@abisal.pl • www.abisal.pl